
   

令和５年３月２７日（月）第 2102 回例会 

19：00 開会点鐘 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 斉唱 

会長挨拶   松井 寛 会長 

幹事報告  竹澤 俊彦 幹事 

委員会報告 

① ロータリー情報委員会 

「これだけは知っておきたいﾛｰﾀﾘｰの基礎」 

 ｐ56 出席  

本日の担当者：前川正智会員 

② 例会出席報告 

③ ニコニコ箱 ﾛｰﾀﾘｰ財団 本日の寄付報告 

19：30  外部卓話 

「事業承継は地域を救ける」 

福井商工会議所執行理事 

事業承継・再生支援部長 小林 悟志 氏 

20：00 閉会点鍾 

本日の例会  

令和５年４月１０日（月）振替休会 

令和５年４月１７日（月）第 2104 回例会 
外部卓話「The Rotary Leadership Institute 

           (RLI)について」 

地区 RLI 委員会 委員 高須 正実 氏 （三国ＲＣ） 

今後の予定  

幹事報告  

≪ガバナー事務所より連絡≫ 

①4/15(土)第 2回社会奉仕委員長会議開催の案内 

≪丸岡城桜まつり振興会より連絡≫ 

①ボンボリ協賛お礼状 ボンボリ設置場所案内図 

県下ロータリークラブ全て、ビジター受付はありません。 

ビジター受付のみ実施日    詳しくは https://rid2650-pub.com/ 

 

2022-2023 年度 令和５年３月２７日発行 

次回の例会  

令和５年４月 ３日（月）第 2103 回例会 
祝事 

４５周年記念行事 部門毎委員会及び経過報告 

 

４月９日 地区大会 ウカルちゃんアリーナにて 

 ホスト：近江八幡ＲＣ 



 
 

  皆さんこんばんは。 
本日会員卓話をしていただきます国際奉仕委員長の西出会員ご苦労様です。前も

ってお話をお聞きしたところ、現在介護福祉士会と福井県社協のメンバーがカンチ

ャナブリ県の生き直の学校へ滞在しながらバンガオ高校で介護技術を教えている

ようで、西出委員長がタイ出発時、坂井高校の小川先生から生徒たちが作った「福

井弁が身につく教材」を渡していただき、それを使って勉強しているようです。坂

井高校の先生、生徒の皆様有難うございます。現場サイドとしては高齢者の方々、

職員のほとんどは福井弁を話す人ばかりなので仕事に早くなれてくれるのではな

いかと思います。丸岡ロータリーが長年かけて高校生を中心にタイとの交流を進め

てくれたおかげでこのような形ななったのではないかと思い、先輩方に感謝いたし

ます。 
もう一つは３月１６日の福井新聞に載っていたものですが、当クラブでお世話さ

せていただいていましたチャン・ザ・ウエイ君が福井県の大学を卒業し母国、他県

への就職をする留学生として「福井県友好大使」に委嘱されていました。福井県、

丸岡ロータリーを忘れることなく広報活動などに努めていただけたらと、うれしく

思っています。 

松井 寛 会長挨拶                          ３月２０日（月） 

会員卓話                     ３月２０日（月） 

「２０２３年 1月タイ訪問報告会 ～タイ国高校生との交流・課題と現状～」 

国際奉仕委員長 西出 智一 会員 

＜ロータリアンとして＞ 

私は建築塗装業を営んでおります。また、妻が介護タクシーの仕事をしているの

で、私も介護ヘルパー2 級と自動車 2 種免許を取得しました。介護タクシーの現場

でも仕事をしています。ロータリーは、ボランティアではなく「職業奉仕」という

考え方の元で、ロータリーでの奉仕活動にも、関わっています。 

＜１月タイ訪問について＞ 

● 24 日（火） 

11：00 名古屋セントレア空港発 

この後福井は大雪になり、家族には嫌味を言われました。 

16：00 バンコク着  別便だった東角会員と合流 

17：00 カンチャナブリに向けて出発 

20：30～23：00 カンチャナブリ到着後、プラティープ先生を交えて、スケジ

ュール確認 

● 25日（水） 

6：30  カンチャナブリ県庁に向けて

出発 

県庁・サイヨークマニカン高校・チャ

ルームプラキィヤット高校を訪問 

 

感謝状授与                    ３月２０日（月） 

米山カウンセラー 竹吉 睦 会員 

 

2021 年 4 月～2023年 3 月 2年間 

米山奨学生チャンザウェイ君のカウンセラ

ーとしてお世話いただきました。 

ありがとうございました。 



  17：30 タームアン RC 例会参加（会員が経営している商業施設で例会＆懇親会） 

自己紹介と丸岡 RC のタイでのこれまでの

活動報告。タームアン RCは女性会員が多く

この日参加されていた会員 17名中 11 名が

女性。タイは女性が社会でも重要なポスト

や責任ある仕事を任されているのを感じ

た。 

 

● 26日（木） バーンガオ高校（プラティープ財団生き直しの学校の子供達が通学） 

杉本年度：地区補助金利用で、日本語教育支援の為に、オンライン機器・日本語教材を寄贈 

松井年度：地区補助金利用で、介護実習用品を寄贈 

 

 

 

 

 

 

 

 

以前寄贈している消防ポンプ自動車。このように自分達でタイヤ等のカスタ

ムをしたり、メンテナンスをしたりしながら大切に使用されている。 

 

 

 

 

 

＜現在の学習状況と成果報告＞ 

①坂井高校の小川先生と生徒で作成した「福井弁方言集」を授業で使用してい

る。介護の現場では様々な年齢層の方が働いてる為、現場に出ても直ぐに福井

弁に対応できるよう学んでいる。実践的で効果があると現地で指導している

先生も感謝している。 

②福井県介護人材育成プロジェクトの目標は年間 20人の人材をタイから安定し 

て受け入れる事が目標。その為に今回私達ＲＣメンバーと共に介護福祉協会、県職員

と一緒に 5日間かけて高校 4 校・中学 1 校とその保護者を含め約 1000 人にプロジェ

クトの説明をした。その結果、説明会前は 16 名だった日本語を学ぶ生徒が夏休み以

降 20 名増えて、36名になる。その他保護者からの相談の問い合わせが増加している。 

昨年このプロジェクトで入国した実習生は 8名。今年 5月に 6名入国予定。この 6名

の中には生き直しの学校の生徒も含まれ、松井会長の施設で実習予定。 

＜スタディーツアーに参加した高校生のその後＞ 

3/18（土）BETTER LIEE COFFEE （先日卓話頂いた山田さんのお店）にて 

2018～19年度にスタディーツアーに参加した松本君、海道さん、正津君、西畑君

（オンラインで参加）に、スタディーツアーが、その後の人生にどんな影響を与

えて、今何を考えて目指しているのかについて話を聞いた。 

4 人とも大学 4年生で、就活と卒業論文の準備で忙しい時期であったが、松本君、

正津君は金沢から、海道さんは京都、西畑君は茨城県から集まってくれた。 

松本君、正津君は金沢の大学で ITを学び、福井と関東地域で就活中。海道さんは 

京都の大学で児童福祉を学び、福井での就職を考えている。西畑君は高校卒業後タイ語を学ぶ専門学校に行き 4 月から

静岡の大学に 2年生から入学して国際経済を学び、卒業後は自衛隊に入隊を希望。 

4 人共に共通して、スタディーツアーを経験したことにより、自分の将来に対して真剣に考え、何をしたいのか、どう

生きるのかを深く考え判断するときのベースになっていると実感した。 

海道さんはツアーに参加したことにより、漠然と介護の道と思っていたのが児童福祉という道を選択するきっかけに

なった。西畑君は漠然と自衛隊への入隊と考えていたのが、現在は、タイ語を学び経済を学んで自衛隊の中でもアジア

圏特にタイに特化した部隊に入って、タイと日本の役に立ちたいという考えを持っています。 

4 人とは就職活動が落ち着く今年の 8月頃にまた会う約束をして、帰路につきました。 

こうして 4人と話す事により、私自身自分の考えを整理することが出来、刺激をもらえた。4人共、丸岡 RCの皆さん

に本当に感謝し晴れ晴れとした笑顔が印象的であった。 



 

    

 

 

 

 

丸岡ロータリークラブ 

会員数：２９名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－杉本政昭 会報委員会 委員長－杉本政昭 副委員長－前川 徹 

委 員－下田重道 

＜私の想い＞ 

私は、スタディーツアーに最初に参加した時に、当時 10歳の一人の女の子の里親になり、

その後毎年学習支援として年に３万円ずつ寄付を続けています。この金額は一年間十分な

学習環境を整えるために必要な金額です。名前はゲームちゃんといいます。定期的に手紙

のやり取りをして、学校の成績を送ってくれます。今年で支援を始めて 3 年目になり、嬉

しい事がありました。将来、看護師になりたいと手紙に書いてありました。10 歳当時は、

夢は分からないと言っていた背景があるからです。 

ツアーに参加するとタイと日本の高校生が将来について話し合う企画があります。そこ

で一人ずつ将来なりたい職業や夢について発表します。タイの生徒がなりたい職業で多い

のは先生、医者が多かったです。しかし、生き直しの学校にいる子供達の殆どが、そこにな

る為の挑戦すらできずにいます。 

私は教育するには、信用を築き信頼されることが重要で、それらを得るには背景を知った上で寄り添う事が重要なので

はと思っています。 

自分の子供にタイの子供達の事を伝えたくて、話をしたり写真を見せたりしましたが上手く伝わりませんでした。それ

は背景（実際に行って見て感じていない）を知らないからだと感じました。丸岡ロータリークラブのある先輩に相談した

ところ、「親に出来る教育は体験させる事！」とアドバイスともらい、早速娘と二人で石巻市へ東日本大震災の被災地め

ぐりの旅をしました。娘は、帰宅後震災について調べたり、阪神大震災についても調べたりして行動をするようになって

いました。 

高校生のスタディーツアーも、人生の先輩でありロータリアンだから出来る次の世

代への教育なのだと実感しています。そしてその教育が今回話を聞いた 4 人には伝わ

っていることを実感できました。 

私達ロータリアンは家に帰れば一家の大黒柱として教育に関わり、会社では社長や

リーダーとして社員を教育する立場であり、地域でもリーダーになっていく人の集ま

りだと私は思っています。教育は国や地域、各個人、環境によって接し方やタイミン 

グが異なると思います。だからこそ時間はかかりますが背景を知った上で寄り添うことが重要だと感じております。今後

もロータリーを通して教育について考え行動していきたいと思います。 

 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 3 月 20 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 17,000 円 578,000 円 1,448,000 円 

ロータリー財団 13,000 円 501,000 円 

米山記念奨学会 12,000 円 498,000 円 

 

◆ニコニコ箱◆     寄付者  １５名 

松井会長 本日の卓話西出委員長よろしくお願いします。 
竹澤幹事 西出君 卓話よろしくお願いします。 
南利明  西出君 今日は卓話がんばって！所用により

欠席しますので、お聞きできなくて残念です。 
下田   西出さん 卓話ご苦労様です。 
奥村   本日もよろしくお願いします。 
林田恒正 西出さん卓話楽しみに聞かせていただきます。 
山下   西出会員本日は楽しみです。 
水﨑   西出さん卓話頑張って！ 
三寺   心は一緒です。 
道木   西出会員ご苦労様です。 
西出   本日は卓話がんばります！宜しくお願い致し

ます。 
岩田   本日もよろしくお願いします。 
 

◆ロータリー財団◆   寄付者  １２名 
林田千之 下田 奥村 林田恒正 水﨑 松井 道木 
竹澤   西出 岩田 海道   竹吉  
◆米山奨学会◆     寄付者  １１名 
林田千之 下田 奥村 林田恒正 水﨑 松井 道木 
竹澤      岩田 海道   竹吉  
 

委員会報告                    ３月２０日（月） 

◆出席報告◆  出席委員会  

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

3/20 ２９ １７ １１ ０ １ 60.71% 

 

前川正智 本日もよろしくお願いします。 
海道   いつもありがとうございます。 
竹吉   本日の卓話西出国際奉仕委員長よろしくお願いします。 

3/20 ロータリー情報委員会 
「知っておきたいロータリーの基礎」 

ｐ51 クラブの例会  
解説担当：岩田美雪会員  


